



Inauguration boucle Grandchamp des Fontaines 20 juin 2021

Nous l'attendions avec impatience cette randonnée inaugurale, reportée depuis 2020 et depuis le mois d'octobre nous n'avions pas eu l'occasion de nous retrouver.

Ce sont donc 21 cavaliers et 6 attelages qui n'ont pas hésité à se lancer sur les chemins de notre jolie commune, aménagés spécialement par la mairie pour nous. La météo ne laissait guère de doutes sur le fait que nous allions nous balader par un temps mitigé mais sans pluie, elle a joué à cache cache avec le soleil. Après le petit café du matin, nous sommes partis tous ensemble à la conquête des beaux chemins de Grandchamp dont nous sommes fiers, notre président a beaucoup œuvré pour ce travail de partenariat, de repérage, de nettoyage et de balisage.

Allure de croisière ou plus sportive, chacun a pleinement profité de cette verte campagne qui nous a mené tout au long d'un parcours de 21 kms dont 18 en herbe, autant dire d'un confort absolu. Puis une pause nous attendait, ce fût l'occasion de commenter cette première partie exaltante et d'aborder la deuxième pour le retour.

Nous sommes donc arrivés au manège ou nous attendait un copieux apéritif partagé avec quelques élus-es, agrémenté de quelques mots du Président couverts par la pluie battante.

Puis nous sommes passés à table et avons dégusté un cochon de lait.

Remerciements à Denis, Catherine, le bureau, les bénévoles pour leur participation, la mairie pour son action et son soutien dans notre activité de cavaliers/randonneurs et enfin les adhérents pour leur fidèle présence.

Nous vous souhaitons à tous-tes de profiter de belles vraies vacances cette année, après cette période très difficile, restez prudents et nous vous donnons rendez-vous à la rentrée pour terminer l'année libre et ensemble.

Véronique
Pour le bureau

